

## LE TEMPS SUSPENDU Exposition d'Anat



Depuis 2011, l'artiste Anat crée des tableaux qui s'appuient et jouent avec les lettres hébraïques. Jeu de lettres, de mots, de phrases, d'alphabets, de couleurs et de personnages, qui se rattachent tous à son identité et son héritage culturel.

Les pendules qu'elle présente dans cette exposition «*Le temps suspendu*» se veulent un support pour exprimer le temps sous diverses formes en mettant dans un cadre une expression de l'infini...

... en ayant en soutien du temps les lettres hébraïques, intemporelles, et en laissant le jeu de couleurs teinter les heures.

L'artiste joue avec plusieurs médiums, qui dialoguent ensemble : dessin - crayon, feutres - peinture - acrylique mixte, ou broderie, pour représenter l'alphabet des 22 lettres hébraïques, des résonances et le temps qui passe.

**Du samedi 5 février  
au mercredi 30 mars 2022**

 **Anat** est née en 1967 à Tel-Aviv, Israël. Elle vit en Suisse depuis 1969, d'abord à Fribourg, puis à Lausanne. Evoluant de manière intuitive, sa peinture se développe comme l'expression de ce qui l'habite.

 Vernissage le samedi 5 février, de 16h00 à 18h45

 Entrée libre, sur inscription

 **Inscription au vernissage :**  
jusqu'au mardi 25 janvier sur  
[www.cret-berard.ch/activites](http://www.cret-berard.ch/activites)